

In den nächsten Tagen erscheint
die dritte Auflage von:

Die Wehrerziehung der deutschen Jugend

Von **Dr. Helmut Stellrecht**

Obergebietsführer der HJ., Chef des Amtes für
körperliche Ertüchtigung in der Reichsjugendführung

Mit einem Geleitwort von Generalfeldmarschall
von **Blomberg** und einem Vorwort des Reichs-
jugendführers **Baldur von Schirach**

Kartonierte RM 2,85, in Ganzleinen RM 3,80

Die Reichswaltung des Nationalsozialistischen
Lehrerbundes urteilt über das Buch folgender-
maßen:

„In dem Begriff ‚Wehr‘ sieht der Nationalsozialis-
mus eine der tragenden Kräfte der Nation. Jeder
Nationalsozialist wird daher Stellrechts Forderung,
daß die Wehrerziehung des Mannes schon bei der
Jugend beginnen und nach der Dienstzeit im Heer
fortgesetzt werden muß, als richtig anerkennen müssen.
Nur durch ständige soldatische Erziehung des deutschen
Mannes kann die Zukunft Deutschlands sichergestellt
und eine heroische Lebensgestaltung des deutschen
Volkes erreicht werden... In soldatischer, aber be-
schwungener Sprache hat Stellrecht Notwendigkeit,
Wesen und Ziel einer Wehrerziehung der deutschen
Jugend, die nichts mit der in anderen Staaten
üblichen vormilitärischen Ausbildung der Jugend mit
der Waffe zu tun hat, so klar und eindrucksvoll, wie
bisher niemand vor ihm, aufgezeigt. Seine Schrift
wird allen, die mit der Wehrerziehung der Jugend
zu tun haben, ein vortrefflicher Ratgeber und Weg-
weiser sein.“



VERLAG E. S. MITTLER & SOHN / BERLIN

Werben Sie für das

Handbuch der Luftfahrt

(ehem. Taschenbuch der Luftflotten
von W. von Langsdorff)

Jahrgang 1937/38

Herausgegeben unter Mitwirkung
des Reichsluftfahrtministeriums

Von Obltnt. a. D. G. W. Feuchter,
Major (E) Dr. Kürbs und Ing. R. Schulz

496 Seiten mit 700 Abb. und Skizzen

Leinenband RM 8.—

*Dieses Nachschlagewerk bietet eine Menge Stoff
zu einem äußerst niedrigen Preise. Die
Sachbearbeiter haben ihre Aufgabe mit Eifer
und Umsicht angepackt und auch erfolgreich
gelöst. Das „Handbuch der Luftfahrt 1937/38“,
in dem man wohl so ziemlich alles fin-
den dürfte, was mit der Luftfahrt zu-
sammenhängt, ist nicht etwa zu vergleichen
mit ähnlichen „Werken“, die von Zeit zu Zeit
auf den Markt geworfen werden, aber infolge
ihrer mangelhaften Bearbeitung herzlich wenig
mit dem deutschen Begriff „Genauigkeit“ zu
tun haben. Jedweder, der sich jedenfalls mit
der Luftfahrt in aller Welt ernsthaft befaßt,
nimmt dieses sorgfältig zusammengestellte und
dabei preiswürdige Buch zur Hand.*

Internationales Luftfahrt-Archiv



J. F. Lehmanns Verlag, München 15